

Dans le cadre du projet *Parcours*,
la compagnie Là-bas théâtre présente

Des villes dans la ville

Impromptus en promenade

JEUDI 19 MAI

16h30 et 19h | Centre-ville de Béziers, départ au 12 rue Pellisson | durée : 50 min

Balade théâtralisée, **imaginée par** Denise Barreiros, **textes de** Pierre Astrié, Georges Perec et Paul Eluard.
En partenariat avec l'école Gaveau-Macé, le lycée Henri IV et le collectif Nabuchodonosor.

Avec Hélène Azéma, Pierre Astrié et Lucas Marmotte ;
Achraf, Afaf, Badr, Sadika, Mohamed et Mohamed, élèves de l'école Gaveau-Macé ;
Alana, Chloé, Faustine, Léo, Lucie, Luciole et Rose-Salomé, élèves du lycée Henri IV.
Scénographie de Daniel Fayet.

Dans le cadre du projet *Parcours*, la compagnie Là-bas théâtre vous invite à une balade singulière dans les rues du centre-ville de Béziers. Il y sera question de villes, d'Histoire et de parapluies.
Le périple s'achèvera au BarNabu, pour un retour convivial sur les deux premières années de *Parcours*.

[Pour ceux qui souhaitent prolonger la soirée, Surveyor 1, en résidence au BarNabu, propose la projection du film "The First Orbit" de Christopher Riley, à 21h.]

JEUDI 19 MAI à 16h30 et 19h
dans le centre-ville de Béziers
Départ au 12 rue Pellisson

Entrée libre, réservation indispensable
06 07 11 43 17
contact@la-bas-theatre.fr

Parcours - projet pluriannuel d'éducation artistique et culturelle, mis en place par Là-bas théâtre, est financé par la DRAC Languedoc Roussillon, le CGET et l'Agglomération Béziers-Méditerranée.

La compagnie Là-bas théâtre est conventionnée par la Région Languedoc-Roussillon.